



福重小学校学校だより

令和5年10月31日 第27号 文責 校長



市内小学校体育祭、がんばりました

10月25日(火)、大村市小学校体育祭が陸上競技場で行われました。予定されていた出場種目にそれぞれが励みました。私も参加し子どもたちの様子を見ていましたが、それぞれが懸命に種目に臨む姿勢が印象的でした。市内の同学年の強豪たちに圧倒される場面もありましたが、自分の精一杯を發揮しようと挑戦したこと、福重小の代表として堂々と競技に臨んだこと、この2つが大きな成果として残りました。6年生の皆さん、ご苦労様でした。

以下の7名が表彰されていますのでご紹介します。

- 6年女子走り高跳び 第2位 楠本楓佳さん 記録115cm
- 6年女子選抜100m 第3位 橋本保乃香さん 記録16,3秒
- 6年女子走り幅跳び 第5位 柳谷悠愛来さん 記録314cm
- 6年男子一般100m 第2位 加藤蒼祐さん
- // 第3位 大久保幸村さん
- // 第3位 谷口慎二郎さん
- 6年女子一般100m 第2位 栗田百華さん



この他にも、追い上げましたが惜しくも届かなかった子等、あと一歩の子どもたちもたくさんいました。この日のがんばりについて、ご家庭でも励ましてあげてください。

体育館工事について

晴天が続き、体育館の漏水塗装工事も順調に進んでいます。予定よりも少し早めに工期が終わりそうです。但し、未だ吹き付け工事がなされていますので、もう少しは足場が残ります。周辺を通られる場合は十分注意していただくようお願いいたします。終期についてはまた明確になりましたらお知らせします。

◇相撲への参加者が増えました◇ 昊天宮お宮日ちびっこ相撲大会

10月22日の標記大会に、延べ14名の子どもたちが参加しました。竹松地区を中心とした地域行事にも関わらず、多数の子どもたちが参加しました。ふれあい相撲大会、わんぱく相撲大会、そして福重地区の奉納相撲大会と、コロナ禍後の相撲行事が回を追う毎に盛んになって来ています。



福重地区は伝統的に相撲を大事にしています。特に秋の収穫期に奉納行事として相撲が大切にされてきました。大村一歴史が古い本校の特徴として、これからも相撲を大事にしていきたいと思っています。

参加した選手の皆さん、お疲れ様でした。よくチャレンジしましたね!

※10月31日昼の放送で結果を紹介し、校長室で伝達をしています。

いかがですか?~木・金の下校時間変更と子どもたちの様子~

先週より始まった新時程による日課(木・金の早帰り)についてご協力をいただいています。その後家庭や地域等での子どもたちの過ごし方はいかがでしょうか。気になること等がありましたらお知らせください。

<登校時間について>

福重小学校では、7:30~7:55の時間帯で学校に着くように指導しています。令和5年度生活基本ガイド「よくわかる福重小学校」にもお示ししているところです。ところが最近、学校に着く時間が極端に早い子がいます(7:10には入り口前に座っています)。7:30以前の時間帯は、管理が及ばずお子様の安全を守ることが難しい時間帯です。上記の時間帯に到着できるよう、今一度ご家庭でご指導いただければ幸いです。よろしく願いいたします。